

MERCY-LE-GRAND (DOUBS)

Cinq ans après l'incendie, mairie et salle polyvalente inaugurées



Le bâtiment communal après l'incendie à Mercy-le-Grand. Archives Progrès/Denis GARNIER

Le 6 juillet 2017, un incendie ravageait le bâtiment de la mairie et de la salle polyvalente de ce village du Doubs, tout proche du Nord-Jura.

Cinq années de travaux ont été nécessaires pour reconstruire ce bâtiment à l'identique.

Didier Aubry, maire, et son conseil municipal de l'époque s'étaient mobilisés pour obtenir des aides financières afin de mener à bien ce projet de reconstruction.

Au sein de la commune, tous les artisans locaux se sont associés pour apporter leur aide et leur savoir-faire. L'agent d'assurances en charge du dossier a épaulé tous les acteurs de ce vaste chantier, ainsi que l'État

par l'intermédiaire de la dotation de l'État destinée aux territoires ruraux (DETR) avec l'aide du préfet du Doubs, du sous-préfet, du sénateur, du conseil régional qui ont apporté une aide conséquente et le Syndicat d'électricité du Doubs (Syded).

Un élan de solidarité

L'efficacité des pompiers du Sdis a permis de limiter les dégâts, sans qu'il y ait propagation sur les bâtiments voisins.

Ce chantier de reconstruction étant terminé, le nouveau bâtiment a été inauguré samedi 16 juillet, en présence du maire, de son équipe municipale, d'élus locaux, départementaux et régionaux, de la gendarmerie, des entreprises qui ont participé à la remise en état du

bâtiment dont de nombreux artisans locaux.

Une exposition de photos installée dans la salle polyvalente relatait tout l'avancement des travaux au cours de ces cinq années. « Notre commune rurale, aussi modeste soit-elle, est la preuve vivante que nous pouvons bien vivre sur notre territoire, elle permet aux entreprises locales de se développer et aux habitants quel que soit leur âge de s'épanouir dans un espace de qualité de vie. Merci à toutes et sous pour cet élan de solidarité lors de la reconstruction de notre bâtiment communal avec sa mairie et sa salle polyvalente », a conclu le maire devant cette nombreuse assistance.

**De notre correspondant,
Denis GARNIER**



Le bâtiment communal, reconstruit à l'identique, lors de l'inauguration samedi 16 juillet.

Photo Progrès/Denis GARNIER